

# *Le Mexique avance d'un pas ferme à la Série des Caraïbes de base-ball*

---



Saint-Domingue, 3 février (PL).- Le Club champion de la Ligue mexicaine du Pacifique, les Venados de Mazatlán, avance d'un pas ferme à la Série des Caraïbes de base-ball qui se dispute à Saint-Domingue.

Ce mercredi, l'équipe qui défend les couleurs du Mexique a battu 6 à 4 les Tigres d'Aragua, du Venezuela et se trouve en tête de liste de la phase préliminaire de la Série des Caraïbes.

L'équipe mexicaine est invaincue.



**Radio Habana Cuba**